
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0778/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend 
Schwerlastverkehr im Ortskern Finthen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wurde eine Umleitungsempfehlung ausgearbeitet? 
 
Ja. 
 
2. Wie soll in Zukunft vor allem der Bereich Römerquelle von dem Lieferverkehr erreicht werden 
können?  
 
Ein Umleitungsplan wurde erstellt und liegt bei. 
 
3. Wird die Brücke zumindest für den regelmäßigen Lieferverkehr freigegeben?  
 
Das Überführungsbauwerk der K 10 über die Autobahn A 60 bleibt für Kraftfahrzeuge über 5,5 t 
zufahrtsbeschränkt. Um dies effektiv durchzusetzen werden bauliche Maßnahmen in Form ei-
ner Fahrbahneinengung vorgenommen. 
 
 
Mainz, 07.06.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


